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Saluti e ringraziamenti conclusivi 

Io voglio ringraziare prima di tutto Roberto Scalacci perché a partire dall'idea fino a molta parte 

all'organizzazione è stata di Roberto, voglio ringraziare tutti i dirigenti ma non solo, Ente Terre Regionali 

Toscane che considero nella squadra della direzione, tutte le posizioni organizzative e tutti coloro che oggi 

sono intervenuti della direzione, le organizzazioni, tutte e tre: Confagricoltura, Cia e Coldiretti, il mondo 

della Cooperazione, tutti coloro che ci hanno dato una mano a fare una riflessione, spero utile, sul mondo 

dell'agricoltura su quello che sarà e che dovremmo affrontare nei prossimi mesi.  

Qualche criticità ce l'avremo, qualche scelta problematica forse la dovremo fare ma io sono convinta che 

noi abbiamo le capacità e le risorse per poter affrontare anche le difficoltà nel modo giusto e per poterne 

uscire insieme come diceva un prete delle nostre terre.  

L'agricoltura è un mondo di un fascino e di una bellezza straordinaria, abbiamo avuto l'onore e il piacere di 

avere anche il ministro ospite di questo nostro incontro e non è una cosa banale o scontata, abbiamo 

ascoltato molte risposte alle domande che gli abbiamo posto, alcune ci convincono di più, alcune staremo a 

vedere se le buone intenzioni si traducono in fatti, altre se ne discuterà. 

Però direi che questo giorno e mezzo sono stati, almeno per quello che mi riguarda, davvero interessanti, 

con contributi tutti di grande livello. Quindi io non voglio rubarvi altro tempo, le giornate sono state lunghe 

però davvero spero di mandarvi via con l'impressione e con l'idea che abbiamo un mondo bellissimo 

davanti al quale possiamo dare e dobbiamo dare un contributo davvero di ulteriore valore.  

Noi come amministrazione bisogna provarci, bisogna provare a dare un sostegno alle imprese, bisogna 

provare ad accelerare le pratiche, bisogna provare ad accelerare i percorsi e le procedure, non sempre è 

facilissimo, non sempre dipende nemmeno da noi, bisogna avere l'umiltà di avvicinarsi ai problemi con la 

consapevolezza che a volte anche con le migliori intenzioni si sbagliano e quindi si possono anche 

correggere le soluzioni, possiamo provare anche qualcosa di innovativo però io credo che questa regione 

abbia dimostrato in questo giorno e mezzo di avere vitalità, voglia di innovare, voglia di andare avanti e 

voglia di dare davvero un contributo importante, non solo all’economia e al valore della Toscana ma da 

qui anche a tutto il Paese. 

Quindi non vi rubo davvero altro tempo, vi ringrazio davvero tutti di cuore e vi rinnovo l'invito di continuare 

a collaborare, a darci una mano, a darci suggerimenti, critiche e idee perché di sicuro le ascolteremo, poi, 

come sempre, io sono una assertrice del fatto che la politica deve decidere e deve assumersi la 

responsabilità delle decisioni. Quindi ascolteremo tutti e poi non avremo timore di assumerci la 

responsabilità delle decisioni, sapendo che questo è un onore e un onere che spetta esclusivamente ai 

decisori, quindi davvero grazie di cuore a tutti e buon lavoro. 


